

# *Critica Siria actitud esquizofrénica de Estados Unidos*

---



Damasco, 17 jun (RHC) Siria criticó la actitud esquizofrénica de EE.UU., que impone sanciones al pueblo sirio, y al mismo tiempo “se preocupa” por la situación de los civiles.

“Cuando EE.UU. roba a Siria diariamente 200 000 barriles de petróleo, 400 000 toneladas de algodón, cinco millones de ovejas, quema miles de hectáreas de trigo, se enorgullece de desintegrar el país, debilita el valor de la libra, impone restricciones económicas al pueblo y ocupa partes de su territorio. Y a pesar de todas estas medidas, dice preocuparse por la vida de los sirios, ¿estos no son síntomas de esquizofrenia política?”, inquirió el martes el embajador sirio ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Bashar al-Yafari, a través de una videoconferencia.

Al-Yafari pidió una reacción urgente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (CSNU) ante las medidas coercitivas unilaterales aplicadas contra Siria, las cuales impactan de manera catastrófica la vida de los ciudadanos sirios.

Asimismo, aseguró que la inacción de la Administración del presidente estadounidense, Donald Trump, y la Unión Europea (UE) hacia las demandas de la comunidad internacional de poner fin a sus sanciones contra Siria y, en especial, la decisión de Washington de endurecer estas restricciones, bajo la llamada “Ley César”, desdeñan el derecho Internacional y constituyen un intento por imponer la ley estadounidense al mundo entero.

La “Ley Cesar” autoriza la imposición de sanciones adicionales al presidente sirio, Bashar al-Asad, y a altos dirigentes del país árabe, así como a las entidades financieras sirias y sus colaboradores extranjeros.

A nivel político, Damasco ha expresado en reiteradas ocasiones su disposición para hacer frente a la Ley Cesar, señalando que estas medidas restrictivas son parte de un nuevo aspecto del terrorismo económico, que busca difundir la hambruna y someter al Estado sirio.

Fuente: Hispantv

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226023-critica-siria-actitud-esquizofrenica-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**